



Viele Barrieren im Bezirk Hermagor

Anita Mösslacher zeigt auf, wie barrierefrei der Bezirk Hermagor ist. **Seite 4**

Foto: ULB, Radlwoif, TK Mauthen, Marktgemeinde Arnoldstein, staron photo



Saisonstart für die Gailtalerin Druml

Corina Druml hat in der Rad-Szene bereits Fuß gefasst. Im ersten Rennen der Saison gab es aber ein Problem mit dem Sattel.

Seite 46



„Klettern für den
guten Zweck“ war
ein Erfolg.

Seite 8



Mein Verein: Die TK
Mauthen stellt sich
vor.

Seite 14



Die Radsaison in
Arnoldstein ist
eröffnet.

Seite 11

Entgeltliche Einschaltung

FrüheHILFEN

Hermagor

Hauptstraße 51
9620 Hermagor

Tel.: 0664 803 27 3653
gutbegleitet.hermagor@avs-sozial.at

25 Jahre GLOBO Lighting: Strahlendes Firmenevent

SANKT JAKOB IM ROSENTAL. GLOBO Lighting wurde am 15. Mai 1998 gegründet. Heuer war das große Firmenjubiläum zum 25. Geburtstag. Am Freitag, dem 12. Mai, lud das Unternehmen Partner und Mitarbeiter ein, um gemeinsam zu feiern. Managing Director Franz Petschnig war sichtlich glücklich über den zahlreichen

Besuch. Mit vielen geladenen Gästen wurde das Jubiläum am Firmensitz in St. Jakob im Rosental gefeiert. Neben den Mitarbeitern aus Kärnten waren auch viele Gäste der weiteren Distributionsniederlassungen aus Deutschland, der Slowakei und China vor Ort und feierten mit der Geschäftsführung 25 Jahre GLOBO Lighting. (chi)



GLOBO Managing Director Franz Petschnig begrüßt am Eingang (r.) Michal Golebiowski (l.), Head of Logistics.

Foto: MeinBezirk.at



Radlwolf, David, Peter Florian Ortner, Markus Kozubowski, Michi Kurz, Hannes Lexner, Birgit Ortner, Simon Wurzer und Angelika Lexner (v. l.)

Foto: Radlwolf

„Klettern für den guten Zweck“ war erfolgreich

ST. DANIEL. In Kooperation mit den Paralympioniken Wolfgang Dabernig (Radlwolf) und Michael Kurz, die unter anderem auch für die Charity-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ bekannt sind, der „Alpenschule Go-Vertical“ und dem Kletterteam rund um Birgit und Peter Florian Ortner wurde am Samstag, dem 6. Mai, in ungezwungener Atmosphäre in zahlreichen Zweier-Teams aus dem In- und Ausland gemeinsam für den guten Zweck geklettert. Im Anschluss der Siegerehrung konnte an den

Schulleiter der Georg-Großlercher-Schule, Allgemeine Sonderschule Sillian, Markus Kozubowski ein Spendenbetrag von 1.500 Euro (850 Euro vom Klettern für den guten Zweck und 650 Euro Aufstockung durch Radlwolf und Michi Kurz aus Spendengeldern „Bewegung für den guten Zweck“) übergeben werden. Markus Kozubowski bedankte sich bei allen Beteiligten dieser Veranstaltung für die großzügige Spende, die für mehrere Projekte der Georg-Großlercher-Schule eingesetzt wird.

Wert schätzung

Jetzt Termin vereinbaren!

Kostenlose Marktwerteinschätzung*

☎ 0800 44 30 75 • remax.at

RE/MAX

*Angebot gültig bis 31. Mai 2023. Gilt nur für Einfamilienhäuser, Eigentumswohnungen und Baugrundstücke bis 1.500m². Bei allen teilnehmenden RE/MAX-Franchisepartnern. RE/MAX Austria, IF Immobilien Franchising GmbH